

PENGEMBANGAN SKENARIO VIDEO PEMBELAJARAN

NO	Visual	Audio	Ket
1	Opening Judul Kegiatan	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume medium 2. Judul yang tertulis : <ol style="list-style-type: none"> a. Video Praktik Pembelajaran Daring b. Oleh : Wahyu Saryadi c. Metode pembelajaran : Discovery learning d. Sub materi : Transformasi Geometri (Refleksi) e. Media pembelajaran : youtube, whatsapp, Google Classroom 	
2	Menampilkan screen record yang berisi percakapan guru dan siswa	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : musik latar volume medium 2. Teks Chat: <ol style="list-style-type: none"> a. Guru : Assalamu'alaikum, selamat pagi anak-anak b. Siswa : (Muslim) Walaikumsalam selamat pagi pak (Non Muslim) Selamat pagi pak c. Guru : Sesuai jadwal, mari kita semua sekarang masuk ke dalam webmeeting pendahuluan pertemuan 1 untuk pengarahan kegiatan belajar hari ini d. Siswa : Iya pak 	<ul style="list-style-type: none"> • Kegiatan Pendahuluan (mengkondisikan siswa) • PPK (religius) • PPK (kedisiplinan)
3	Menampilkan screen recorder yang berisi webmeeting yang menampilkan KI KD dan Tujuan Pembelajaran	Percakapan: <ol style="list-style-type: none"> a. Guru : Sebelum kegiatan ini di mulai mari kita berdoa menurut kepercayaan kita masing-masing b. Guru : tujuan pembelajaran hari ini adalah (menyebutkan tujuan pembelajaran) c. Guru : Materi ini sangat berguna sekali dalam kehidupan sehari-hari 	<ul style="list-style-type: none"> • Kegiatan Pendahuluan • PPK (religius)

4	Menampilkan screen record siswa mengakses bahan ajar dan mengunduh LKPD	Dipandu oleh guru Guru menyampaikan bagaimana cara mengunduh dan dan teknis untuk mendapatkan bahan ajar seta LKPD	
5	Guru megulas LKPD dan Bahan Ajar	Percakapan 1. Guru menyampaikan hal – hal yang harus dipahami dan dilakukan dalam kegiatan pembelajaran dengan menampilkan LKPD serta tagihan tugas siswa 2. Memberikan kesempatan kepada siswa untuk bertanya	Kegiatan Inti Fase – 1 Orientasi peserta didik pada masalah
6	Guru megulas Pembagian kelompok dan petunjuknya dalam LMS Google Classroom	Percakapan Guru : Petunjuk untuk bergabung ke dalam kelompok kecil	Kegiatan Inti Fase – 2 Mengorganisasi peserta didik
7	Menampilkan Screen record diskusi siswa di WhatsApp Grup Kelompok Kecil	1. Audio : Musik latar volume medium 2. Chat di Forum Diskusi (diskusi dalam 1 kelompok): a. Siswa 1 : Ini hasil LKPD menurut saya b. Siswa 2 : ya saya setuju dengan hasil tersebut, punya saya seperti ini	Kegiatan Inti Fase – 3 Membimbing penyelidikan individu dan kelompok
8	Menampilkan Screen record diskusi siswa di WhatsApp Grup kelas	1. Audio : Musik latar volume medium 2. Chat di Forum Diskusi (Diskusi Kelas): a. Siswa 1 : Ini hasil diskusi menurut kelompok saya b. Siswa 2 : ya saya setuju dengan hasil tersebut, hasil kelompok seperti ini	Kegiatan Inti Fase – 4 Mengembangkan dan menyajikan hasil karya

9	Menampilkan Screen record diskusi siswa di WhatsApp Grup Kelas	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume medium 2. Chat di Forum Diskusi (Diskusi Kelas): <ol style="list-style-type: none"> a. Siswa 1 : Ini hasil diskusi menurut kelompok saya b. Siswa 2 : ya saya setuju dengan hasil tersebut, hasil kelompok seperti ini 	Kegiatan Inti Fase – 5 Menganalisis dan mengevaluasi proses pemecahan masalah
10	Closing	<ol style="list-style-type: none"> 1. Audio : Musik latar volume medium 2. Isi tampilan <ol style="list-style-type: none"> a. Terimakasih b. Jangan lupa Like dan Subscribe c. Jika apa pertanyaan dan saran silahkan Comment 	
11	Hasil Video yang telah dibuat	https://youtu.be/GpnKOA2KeC0	